

## Der Männerchor Wigoltingen hat wieder einen Präsidenten

Vor zwei Jahren, an der Jahresversammlung vom 17. Februar 2023, gab Andreas Knobel das Amt des Vereinspräsidenten nach unglaublichen 25 Jahren ab. Leider konnte damals niemand aus dem Vorstand oder dem Verein für die Nachfolge der Vereinsführung gewonnen werden. Der symbolische «Führungsstab» wurde deshalb vom Vizepräsidenten in seine Einzelteile zerlegt und diese zusammen mit den entsprechenden Aufgaben den verbliebenen Vorstandsmitgliedern



Der symbolische «Führungsstab» des Männerchors Wigoltingen.  
Mit der Wahl des neuen Vereinspräsidenten konnten die Einzelteile  
wieder zusammengefügt werden.

übergeben. So konnte sichergestellt werden, dass der Verein weiterhin kompetent und zuverlässig geführt wurde.

Die eigentliche Vereinsführung oblag in den vergangenen zwei Jahren dem Vizepräsidenten Viktor Schweiss. Dabei konnte er sich stets auf die grosse Unterstützung der anderen Vorstandsmitglieder verlassen und von der langjährigen Erfahrung seiner Kollegen profitieren.

An der diesjährigen Jahresversammlung am 28. Februar konnte sich Viktor Schweiss nach reiflicher Überlegung dazu durchringen, das Amt des Vereinspräsidenten definitiv zu übernehmen. Er wurde vom Verein einstimmig zum neuen Präsidenten des Männerchors Wigoltingen gewählt. Der «Führungsstab» wurde noch an Ort und Stelle zusammengeschaubt und dem frischgewählten Präsidenten übergeben. Peter Roth, der im Vereinsvorstand seit einem Jahr als Beisitzer mitwirkt, stellte sich als neuer Vizepräsident zur Verfügung und wurde ebenfalls ohne Gegenstimme und unter grossem Applaus gewählt. Schliesslich folgte Andreas Knobel dem Aufruf des Vorstandes und übernahm spontan das Amt des Suppleanten Rechnungsrevisor.

Damit konnten an der 166. Jahresversammlung alle Vakanzen bereinigt werden. Der Männerchor Wigoltingen ist und bleibt ein gut funktionierender Verein, in dem alle Mitglieder anpacken und so zum guten Gelingen des Vereinslebens beitragen.